
Usingen, 26.07.2021                                                                                                       

An: Herrn Stadtverordnetenvorsteher Dr. Holzbach 

 

Antrag der AfD-Fraktion Usingen zur nächstmöglichen Stadtverordnetenversammlung  

 

Sehr geehrter Herr Dr. Holzbach, 

 

die AfD-Fraktion stellt hiermit den Antrag die Tagesordnung um folgenden Punkt zu erweitern. 

 

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt:  

"Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, welche Möglichkeiten es gibt, die Nutzbarkeit des 

ausgeschilderten Kraftrad-Parkplatz am Hattsteinweiher wieder herzustellen." 

 

Begründung: 

Die ausgewiesene Parkfläche ist lediglich durch das vorhandene Schild erkennbar, ansonsten fehlt 

sowohl eine Markierung am Boden als auch ein befestigter Untergrund, der es ermöglicht, die 

Krafträder dort ordnungsgemäß abzustellen. Regnet es in den Vortagen, weicht der Boden auf und 

der Ständer des Kraftrad sinkt in den Boden ein und kann damit ein Umkippen verursachen. 

 

Michele M. Ciarlo 

Fraktionsvorsitzender  




